
Olympia
Beitrag von „juninho“ vom 28. November 2016, 12:13

Zitat von lego 

Seh ich genauso....

Find ich auch gut, dass die ned ganz durchdrehen also ARD / ZDF ....

Naja, wie viele Milliarden zahlen die gleich noch für die Bundesliga-Rechte? 

Olympia im Fernsehen ist aus meiner Sicht sinnlos, von daher find ich die Entscheidung richtig.
Aber wie gesagt: der Kauf der Bundesligarechte sollte mMn auch hinterfragt werden.
Das sind schließlich auch Rundfunk(-zwangs)gebühren, die da draufgehen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/5521-olympia/?postID=2221626#post2221626
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